



Formula 3 Euro Series
Press & Public Relations
ITR e.V.
Kay-Oliver Langendorff
Blumenstraße 4
D-65189 Wiesbaden
Tel +49(0)611/34 1177-0
Fax +49(0)611/34 1177-7
Mobil +49(0) 172/ 103 2332
media@f3euroseries.com
www.f3euroseries.com/media

www.f3euroseries.com

Formel 3 Euro Serie, DTM Hockenheim

20. - 22. April 2007

Streckentemperatur 26,8 °C

Lufttemperatur 18,6 °C

Erste Pole in der Formel 3 Euro Serie für Buemi

Sébastien Buemi (Mücke Motorsport, 1:33,702 min) sicherte sich die Pole Position für das erste Saisonrennen der Formel 3 Euro Serie 2007 auf dem 4,574 Kilometer langen Hockenheimring Baden-Württemberg. Der Schweizer war 0,265 Sekunden schneller als **James Jakes (Manor Motorsport, 1:33,967 min)**, der im Qualifying den zweiten Platz belegte. **Franck Mailleux (Manor Motorsport, 1:34,238 min)**, bester Rookie im Feld und **Renger van der Zande (Prema Powerteam, 1:34,351 min)** starten am Samstag von den Plätzen drei und vier.

Sébastien Buemi war der dominierende Mann des Qualifyings. Drei Minuten vor Ende wurde das Zeittraining wegen eines Unfalls von Basil Shaaban (HBR Motorsport, 1:36,138 min) kurz unterbrochen, Buemis Pole Position war aber nicht mehr in Gefahr.

Sébastien Buemi (Mücke Motorsport): „Endlich habe ich das Qualifying in der Formel 3 Euro Serie als Schnellster beendet, nachdem ich im vergangenen Jahr schon dreimal Zweiter war. Mein Qualifying lief zwar nicht optimal, aber es reichte. Für das Rennen morgen bin ich optimistisch.“

James Jakes (Manor Motorsport): „Zum Saisonbeginn gleich in die erste Startreihe zu fahren, ist ein toller Anfang. Sébastien und ich waren die einzigen Fahrer, die eine Rundenzeit von unter 1:34 Minuten schafften. Für das Rennen rechne ich mir gute Chancen auf den Sieg aus, denn unser Auto läuft im Rennen noch besser als in Qualifying.“

Franck Mailleux (Manor Motorsport): „Bis zur Mitte des vergangenen Jahres war das Qualifying mein großes Problem, doch nun bekomme ich es immer besser hin. Ich glaube auch, dass mir das Formel-3-Fahrzeug besser liegt als der Formel Renault aus dem vergangenen Jahr. So ist mein dritter Platz keine Überraschung für mich.“